



Le président du DREE exprime ses condoléances suite à la tragédie survenue en France dans la ville de Saint-Étienne-du-Rouvray

Dans un message adressé à l'archevêque de Rouen, Mgr Dominique Lebrun, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a exprimé ses condoléances après la mort du prêtre catholique Jacques Hamel, assassiné par des terroristes dans l'église de Saint-Étienne-du-Rouvray, dans le nord de la France.

**Son Éminence Mgr Dominique LEBRUN,
Archevêque de Rouen**

Éminence,

Recevez mes sincères condoléances à l'occasion du meurtre du père Jacques Hamel, assassiné par des terroristes dans l'église de Saint-Étienne-du-Rouvray.

A des moments semblables, il importe particulièrement de se souvenir des paroles du Sauveur, adressées aux apôtres et, à travers eux, à tous les chrétiens : « Vous aurez à souffrir dans le monde, mais prenez courage, j'ai vaincu le monde » (Jn 16, 33). Les terroristes ne parviendront pas au but auquel ils aspirent si fortement, car la victoire définitive appartient au Seigneur qui a dit : « A moi la vengeance, à moi la rétribution » (Rom 12, 19).

Je prie le Dieu très-miséricordieux pour le repos de l'âme du défunt pasteur, pour la santé et le bien-être des survivants de cette tragédie. Je vous prie d'assurer de mon soutien les enfants spirituels et les proches du père Jacques.

Agréez, Éminence, l'expression de mon amitié dans le Seigneur.

**Hilarion,
Président du Département Des relations ecclésiastiques extérieures
Du Patriarcat de Moscou,
Métropolite de Volokolamsk**